Mario Saint-Amand: mésaventures en voiture

Le 27 août dernier, Mario Saint-Amand a eu un accident de voiture. Cela ne l'empêche pas de rouler dans le véhicule de sa mère, qu'il emprunte une fois de temps en temps. Quand on lui demande pourquoi il ne veut plus de voiture, il répond le plus sérieusement du monde que son karma avec les

"chars" est terminé. Il faut dire qu'il avait déjà eu deux accrochages, un en 1991, l'autre en 1995, "En 1991, nous dit-il, par une belle journée ensoleillée, je roulais vers le nord avec une amie. Nous jasions ensemble quand, tout à coup, le feu de circulation a tourné au rouge. J'ai tout juste eu le temps de freiner et de donner un coup de volant, avant de heurter l'arrière d'une voiture familiale dans laquelle étaient assises cinq personnes âgées. Ma course s'est terminée sur un poteau téléphonique. Je suis sorti de mon auto afin de vérifier s'il y avait des blessés. En regardant à l'intérieur de l'autre véhicule, j'ai cru que tous les passagers étaient morts. C'était rouge partout. En fait, ce que je croyais être du sang était simplement du jus de raisin provenant d'un panier de provisions. Ces personnes s'en allaient faire un pique-nique." Pendant combien de temps va-t-il utiliser la voiture de sa mère? "Aussi longtemps qu'elle me le permettra." (rires)



EN BREF Corey Hart et Julie Masse

Julie Masse, enceinte de son troisième enfant

Lors de son passage à l'émission Le poing J, la semaine dernière, Corey Hart, qui s'est montré très généreux dans ses confidences, en a profité pour annoncer publiquement que son épouse, Julie Masse, était enceinte pour la troisième fois.

Le couple, qui vit dans une grande résidence aux Bahamas, a déjà deux fillettes, India et Dante, âgées respectivement de quatre ans et d'un an et demi. "Je crois que cette fois-ci ce sera encore une fille, mais il est trop tôt pour connaître le sexe de l'enfant. Julie est enceinte depuis environ un mois", a révélé Corey. De son côté, la chanteuse prend son rôle maternel très au sérieux. Même lorsqu'elle accompagne son amoureux en tournée, elle emmène ses petites, car il est totalement exclu pour elle qu'elle les fasse garder par une tierce personne. . K. A.

François Massicotte redoute l'arrivée du printemps

On pourrait croire que la venue des beaux jours donne des ailes à tout le monde. Or, il semble que l'humoriste François Massicotte redoute cette période de l'année. Pourquoi? "Il y a trop de choses à faire! Par exemple, ma piscine



est rouillée; il faut donc que je la remplace. Je vais devoir déterminer ses dimensions. prendre rendez-vous pour obtenir des estimations gratuites, aller magasiner pour connaître le prix d'une piscine neuve, la choisir, fixer la date de l'installation... Et ce n'est pas tout! Il faut planter des fleurs, laver les fenêtres de la maison, réparer le toit..." Doitil aussi tondre le gazon? "Bien sûr. Étant donné que j'ai seulement 100 pi² de terrain, ce n'est pas un problème, mais j'avoue que je rêve de m'acheter un gros tracteur à pelouse juste pour faire suer les voisins. Par ailleurs, ce sera bientôt la saison des maillots de bain, et il faudrait que je m'entraîne pour perdre le pneu que j'ai autour de la taille. La semaine dernière, j'ai passé un examen médical de routine et j'ai appris que 34% de ma masse corporelle était composée de gras, ce qui est énorme. Depuis quatre jours, je ne mange que de la salade et du yogourt léger... et j'ai faim! Finalement, le printemps, c'est bien du trouble!"

